

La rotura de una gran rama obliga a cortar parte de la avenida de Sax

28/03/2023



Gran susto esta tarde en la avenida de Sax. Pasadas las 19:30 horas una rama de grandes dimensiones de uno de los árboles del jardín de la asociación de vecinos de Huerta Nueva ha cedido sobre la avenida de Sax. Estos hechos han ocurrido frente al consultorio auxiliar.

Por suerte, la rama no ha caído sobre personas o

vehículos. Los vecinos temían que esto ocurriera, pues aseguran que los árboles están secos desde hace meses.

Rápidamente ha acudido la Policía Local y la Policía Nacional para asegurar la zona. La calle ha tenido que ser cortada al tráfico. Los Bomberos han acudido para retirar la rama y que se pueda volver a transitar el vial.